

Pétition

Les jeunes en Europe



Accepté par la Session des jeunes par 149 voix contre 12

Année: 1997
Thème: Les jeunes en Europe
Destinataire: Confédération
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous demandons à la confédération la création d'un service administratif chargé d'impliquer dans les procédures de consultation lancées par la Confédération les prises de position des associations représentatives de la jeunesse suisse, notamment du Conseil Suisse des Activités de Jeunesse (CSAJ), de transmettre ces prises de position aux autorités fédérales, cantonales et communales, en incitant ces dernières à en tenir compte, ainsi que de pourvoir au recensement des activités mises sur pied par les associations de jeunesse et de les promouvoir auprès des jeunes de notre pays.

Justification:

L'engagement politique de la jeunesse suisse doit d'une part être soutenu et d'autre part, il faut permettre l'accès des jeunes aux informations au sujet d'activités et de manifestations susceptibles des les intéresser. De plus, la consultation des jeunes sur des sujets les concernant au premier chef est essentielle afin qu'ils puissent préparer leur avenir et être impliqué en politique.

Nous avons constaté un manque flagrant d'information en matière de jeunesse et avons examiné les systèmes d'autres pays européens dans le but de les comparer à la situation actuelle en Suisse.

Le CSAJ étant l'association faîtière des associations de jeunesse, il est certainement le plus à même de représenter la jeunesse au niveau fédéral.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé